
Der Vorsitzende gibt das Wort an Frau Blumki weiter, die Raum für Fragen gibt. 
Sie beantwortet die gestellten Fragen und berichtet z. B., dass Verbesserungen beim be-
trieblichen Eingliederungsmanagement zu mehr Akzeptanz bei den Betroffenen geführt hät-
ten. 
 
Es fände eine Evaluierung statt, und es würden Nah- und Fernziele verfolgt werden. 
 
Der Vorsitzende dankt Frau Blumki. 
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